

LA BOLSA, UN DRAMA



ALBACETE, ENTRE LAS PRIMERAS PROVINCIAS INVERSORAS

EN GENERAL, SE IGNORA LO MAS ELEMENTAL DEL MERCADO DE VALORES

La baja de la Bolsa presenta matices dramáticos, destrozando fortunas todos los días. Son muchísimos los albacetenses interesados por sus fluctuaciones; en gran parte, pertenecientes a clases relativamente modestas, que adquieren títulos como sistema de ahorro. Los actuales descensos de las cotizaciones

preocupan a millares de ahorradores de esta provincia, una de las primeras de España en inversión relativa, y es particularmente curioso que la inmensa mayoría ignore sus aspectos más elementales. Todo lo que interesa saber sobre la Bolsa, en un completo informe. (Pág. 14).

crónica

de ALBACETE

PERIODICO DE INFORMACION GENERAL

Director: Demetrio Gutiérrez Alarcón

N.º 49 — Año V — FEBRERO, 1976 — 15 Ptas.

ACTUALIDAD POLITICA

HA ESTALLADO LA "OLLA A PRESION"

Abelardo Sánchez Moreno, colaborador de «CRONICA»



Las circunstancias actuales del país, y en a turalmte de Albacete, conceden a la política una importancia relevante a la que no podemos ser ajenos. Para estudiar y exponer esta circunstancia se incorpora al equipo de colaboradores de CRONICA la pluma albacetense más experta, seguramente, en el comentario especializado, Abelardo Sánchez Moreno procurador en Cortes, teniente de alcalde y técnico en sindicalismo, en cuyo ámbito ha ocupado notables cargos.

do la olla a presión", Abelardo Sánchez Moreno publica el primero de sus artículos en pag. 9.

SE COMPLICAN LOS PROBLEMAS DEL BARRIO-HOGAR

Los problemas relacionados con la segunda fase del Barrio-Hogar se demoran en su solución y además se complican. Se pretende que el vecindario pague a prorrato la iglesia y el centro parroquial —unas 8.000 pesetas por vecino—, para lo que se ha llevado a cabo una encuesta que —por lo que hemos podido tantear— arrojará una gran mayoría de respuestas negativas.

Es otra de las informaciones que incluye este número. (Pág. 10).

ESTHER GUILLEMAT



BAILARINA Y PROFESORA DE BALLET

En la serie "Los oficios", presentamos en este número una larga entrevista de José Sánchez de la Rosa con Esther Guillemat, profesora de "ballet" en Albacete. Discipula de Ana Lázaro, con larga experiencia artística en diversos países europeos, Esther Guillemat hace un interesante relato que abarca desde su iniciación artística hasta la actualidad y sus proyectos. Pág. 21.

Requiem por el «Alto de la Villa»

Un delicioso artículo de Tita Martínez sobre el ocaso del Alto de la Villa, "el barrio donde la juventud albacetense cantó tantas canciones de amor y de guerra", en pag. 20.

Banco de Albacete

Oficina Principal
Tesifonte Gallego, 14 - Albacete

SUCURSALES EN:

Albacete (Ag. Urbana n.º 1), Albacete (Ag. Urbana n.º 2), Almansa, Alpera, El Bonillo, Elche de la Sierra, Hellín, La Roda, Manzanares, Minaya, Ontur, Requena, Socovos, Socuellamos, Tobarra, Tomelloso, Valdepeñas, Villamalea y Villarrobledo.

(Aprobado por el Banco de España con el núm. 10.529).